



## Creel levanta la mano para la presidencia del país. “Estoy entusiasmado”

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reiteró que cuando sea el momento se inscribirá para ser candidato a presidente del país. “A mí me da mucho entusiasmo decirles a los militantes y a la sociedad civil que estoy listo y decidido a inscribirme cuando empiece el proceso pre-electoral. Ellos tendrán la última decisión, pero por pronto estoy viendo que el país necesita un cambio de rumbo. Estoy convencido de ello”, compartió.



VIDEO